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Absender 
 

 

Fraktion DIE LINKE  

Adressat  
 
Vorsitzender des Stadtrates  
Herr Hoffmann 
 

 

Gremium Sitzungstermin 
 

Stadtrat 19.09.2019 

 

Kurztitel  
 
Sag mir, wo die Bäume sind? 
Zum Verbleib von Bäumen und Grünstreifen auf Supermarktparkplätzen 

 

 
Der Stadtrat möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, inwiefern seit dem Jahr 2000 einst im 
jeweiligen B-Plan festgesetzte Baumstandorte und Grünstreifen auf Parkplätzen von 
Einkaufsmärkten wie Möbelhäuser, Supermärkte, Discounter usw. auch heute noch mit Bäumen 
bzw. Buschgruppen etc. tatsächlich bepflanzt sind und gepflegt werden. 
 
 
Begründung: 
 
Im Verlaufe vergleichsweise relativ kurzer Zeit unterliegen Einkaufszentren und  
-märkte offenbar einem stetigen Gestaltungswandel und Umbau. Aktuell steht in Kürze bspw. 
mit Blick auf die aktuelle Beschlusslage des Stadtrates u.a. ein Ersatzneubau für den ALDI-
Markt an der Sudenburger Bergstraße an. Aber auch anderenorts in unserer 
Landeshaupthauptstadt gab und gibt es vergleichbare Planungen, etwa beim REWE-Markt an 
der Hopfenbreite oder beim Versorger in der Agnetenstraße. Jedoch wurden bereits in der 
Vergangenheit bei der Ersterstellung von Einkaufsmärkten im Rahmen der jeweiligen 
Bauplanung Festsetzungen hinsichtlich von Bäumen und Grünzügen getroffen. Allein deren 
Kontrolle im Laufe der Zeit bezgl. Pflege und Erhalt scheint sich selbst überlassen zu bleiben. 
Hierüber einen besseren Überblick zur aktuellen Situation zu bekommen, ist das Ziel des 
vorliegenden Prüfantrages. 
 
 
 
 
Jenny Schulz    Oliver Müller 
Fraktionsvorsitzende   Stadtrat 
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